

Fecha: 14-01-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: OMS advierte que los impuestos al alcohol y a las bebidas azucaradas son demasiado bajos

Pág. : 11
Cm2: 106,0

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

OMS advierte que los impuestos al alcohol y a las bebidas azucaradas son demasiado bajos

Los impuestos a las bebidas alcohólicas y azucaradas son excesivamente bajos en la mayoría de los países, lo que no ayuda a reducir su consumo y con ello alimenta problemas como obesidad, diabetes,

dolencias cardíacas o el riesgo de cáncer, advierte la Organización Mundial de la Salud (OMS).

La agencia publicó dos informes en los que revela que las tasas a las bebidas azucaradas, por ejemplo, rondan como pro-

medio un 2% del precio de estos productos y a menudo sólo se aplican a una parte de ellos.

Los impuestos al alcohol son algo superiores (como promedio de un 14% en cervezas y del 22,5% en licores), pero tam-

bién se mantienen relativamente bajos, advierte la OMS.

"En la mayoría de los países estos impuestos son demasiado bajos, están mal diseñados, rara vez se ajustan y no suelen estar

alineados con los objetivos de sa-

lud pública", subrayó el director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus. "Como resultado, el alcohol y las bebidas azucaradas se han vuelto más asequibles, mientras las enfer-

medades y lesiones asociadas a su consumo siguen aumentando la presión sobre los sistemas de salud, las familias y los presupuestos", lamentó.

Los informes indican que al menos 116 países aplican im-

puestos sobre las bebidas azucaradas, aunque en la mayoría quedan fuera productos como los zumos de fruta, batidos o los cafés y té preparados.

En cuanto a las bebidas alcohólicas, se aplican impuestos a ellas en al menos 167 países, pero "se han vuelto cada vez más asequibles", y otros 12 las prohíben por completo. El vino, en tanto, no está sujeto a impuestos en 25 países.^{cos}